

**Konferenz
der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder
am 17. März 2022**

Beschluss

Medizinische Spitzenforschung

Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder fassen folgenden Beschluss:

1. Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder erkennen die Anstrengungen des Bundes an, die medizinische Forschung zu fördern und die medizinische Versorgung der Menschen in Deutschland auf höchstem Niveau sicherzustellen.
2. Aktuelle Erkenntnisse der medizinischen Forschung, in die sowohl der Bund als auch die Länder erhebliche Mittel investieren, müssen in der Gesundheitsversorgung allen Menschen im Land in gleicher Weise zugänglich sein.
3. Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder fordern den Bund daher auf, bei künftigen Entscheidungen im Bereich der Medizinforschung neben dem vorrangigen Kriterium der wissenschaftlichen Exzellenz die Stärkung einer effizienten und effektiven Translation in die Gesundheitsversorgung in der Breite noch stärker zu berücksichtigen.